

ADDRESS

Danrem 082/CPYJ Pantau Langsung TPS Bersama Unsur Forkopimda Kota Mojokerto

Basory Wijaya - MOJOKERTO.ADDRESS.CO.ID

Nov 27, 2024 - 17:53



Mojokerto,- Komandan Korem (Danrem) 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu bersama unsur Forkopimda Kota Mojokerto memantau secara langsung di beberapa titik lokasi Tempat Pemungutan Suara (TPS) guna memastikan kelancaran Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak di Kota Mojokerto, Rabu, (27/11/ 2024).

Dalam pemantauan ke TPS Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara didampingi oleh Pj. Walikota Mojokerto Moh. Ali Kuncoro, S.STP., M.Si, Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf. Rully Noriza. S.I.P., M.I.P., Kapolres Mojokerto Kota AKBP Daniel Somanonasa Marunduri, S.I.K., M.H, Sekda Kota Mojokerto Gaguk Tri Prasetyo, ATD.,M.M, dan Kajari Kota Mojokerto Boby Ruswin, S.H., M.H.



Dalam kesempatan itu ada 3 TPS yang dikunjungi diantaranya, TPS 001 Kel. Gedongan Kec. Magersari Kota Mojokerto, TPS 005 Kel. Surodinawan Kec. Pralon Kota Mojokerto, dan TPS 003 Kel. Sentanan Kec. Kranggan Kota Mojokerto.

Saat dilokasi TPS dihadapan para Media Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara mengungkapkan rasa terima kasih kepada masyarakat khususnya Kabupaten dan kota Mojokerto, karena hingga saat ini proses Pemilihan Kepala Daerah secara serentak berjalan dengan lancar dan sudah masuk rata-rata 60 persen.

“Alhamdulillah, proses pelaksanaan berjalan dengan lancar dan kondusif termasuk kunjungan kami ke TPS ini, semuanya berjalan dengan baik,”ungkap Batara.

Danrem juga menghimbau kepada masyarakat “agar ikut dalam menyukseskan pesta demokrasi ini dengan mendatangi ke TPS melaksanakan hak pilihnya dan jangan Golput” tambahnya.

“Kita sudah cek semuanya sudah sangat-sangat objektif tidak ada yang diluar ketentuan” imbuhnya.

Selain itu mantan Kapendam XVIII/Kasuari ini juga berpesan, apapun hasilnya yang diperoleh baik menang maupun kalah semua harus menerima dengan legowo dan lapang dada itu objektivitasnya.

Di tempat yang sama Pj Walikota Mojokerto Moh Ali Kuncoro, juga mengungkapkan rasa syukurnya atas tingginya partisipasi masyarakat Kota Mojokerto.

“Saya berharap masyarakat bisa menggunakan hak pilihnya dengan baik, sehingga nanti akan muncul pemimpin yang legitimate” ungkap PJ Walikota.

Dalam kunjungannya di TPS Danrem 082/CPYJ juga sempat memberikan bingkisan kepada Kepala KPPS, guna memberikan motivasi dan semangat dalam melaksanakan tugasnya.

Usai kunjungan di TPS 003 Kel. Sentanan Kec. Kranggan Danrem 082/CPYJ bersama Forkopimda Kota Mojokerto melaksanakan Video Conference (Vicon)

yang dilaksanakan secara serentak di jajaran TNI Polri yang dipimpin oleh Menkopolkam Jenderal Polisi (Purn) Budi Gunawan.

Tidak hanya berhenti disitu, selesai melaksanakan Vicon Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu didampingi Dandim 0815/Mojokerto dan Kapolres Kota Mojokerto memimpin secara langsung dilapangan bersama anggota TNI-Polri dan Satpol PP melaksanakan patroli secara konvoi di wilayah Kabupaten dan Kota Mojokerto, guna memastikan situasi dan kondisi selesai pemungutan suara hingga titik akhir penghitungan suara. (Penrem).